

DIARIO " EL SUR "  
CONCEPCION-CHILE, JULIO 23 DE 1988

## En U. Mayor de Santiago Abrirán escuela forestal

SANTIAGO. (EL SUR).- La Universidad Mayor de Santiago, que inicia sus labores en el presente semestre, contará con escuelas de Ingeniería Forestal, Ingeniería, Arquitectura, Construcción y una de Educación Tecnológica.

La información la dio a conocer Rubén Covarrubias, rector de dicho plantel, quien señaló que "el objetivo de esta universidad es formar profesionales que salgan al mundo del trabajo con una visión innovadora para crear actividad en nuevas empresas y no sólo con una perspectiva de un buen puesto en firmas ya consolidadas".

La sede de la rectoría quedará en Pedro de Valdivia 624 y la casa docente en Américo Vespucio Sur 357.

Indicó que para cumplir ese objetivo básico la universidad está contactándose con empresarios para que asuman labores en el consejo de desarrollo del plantel.

La junta directiva del plantel está conformada por Raúl Bertelsen Repetto, exrector de la Universidad Católica de Valparaíso y destacado constitucionalista, quien preside esta junta; Mario Arnelo Romo, actual director de Bibliotecas, Archivos y Museos; Raúl Lecaros Zegers, exsecretario general de la Universidad Católica de Chile; Francisco Beltrán Herrera, fundador del Instituto Profesional Diego Portales y del Centro de Formación Técnica Diego Portales; Yerko Torrejón Kosciña, exrector de la Universidad de Magallanes; Rafael Vicuña Errázuriz, exdirector de Investigación de la Universidad Católica de Chile; Raúl Gallardo Urrea, exvicerrector académico de la Universidad Federico Santa María; Rubén Covarrubias Giordano, exdirector de la División de Educación Superior del Ministerio de Educación, y Erich Villaseñor Maldonado, exasesor en asuntos universitarios del Ministerio de Educación.